

Samir Karahasanovic verstärkt den Angriff

2012-07-15 13:49

Samir Karahasanovic von wechselt Regionalligist SC Bregenz zum Vizemeister der Vorarlbergliga nach Höchst. Mit Samir, der deutscher Staatsbürger ist, begrüßen wir für die kommende Saison auch Niklas Schranz (FC Mäder), Julian Lipburger (FC Hard) und Christoph Pechheim (FC Lauterach). Der Wechsel von Pablo Chinchilla ist nicht zustande gekommen. Dafür konnte Routinier Michael Brock reaktiviert werden.

Der FC Höchst hat auch Abgänge zu verzeichnen. Nicola Weiß macht nach einer starken Saison in unserem Eins den nächsten Schritt Richtung Profi-Fußball, er versucht bei Cashpoint Altach Fuß zu fassen. Michael Gehrler wechselt zum FC Lustenau in den Profi-Kader. Wir wünschen beiden FC Höchst Talenten alles Gute für die weitere Karriere!